EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 16 DE FEBRERO DE 2023 | Año XLVIII | Número 16.643 | EDICIÓN MADRID | Precio: 2,00 euros



ESCOCIA Dimite Sturgeon, la primera ministra que alentó la secesión

CINE Raquel Welch, mito erótico de Hollywood, muere a los 82 años



La OTAN crea una unidad para evitar sabotajes en sus grandes infraestructuras

La Alianza vigilará las conexiones para disuadir de posibles ataques

La OTAN ha puesto en marcha una célula que revisará y hará seguimiento de la seguridad de las infraestructuras esenciales de la energía y las telecomunicaciones como los oleoductos, gasoductos

Podemos plantea bonificar en un 14% la cesta de la compra

ÁLVARO SÁNCHEZ, Madrid Podemos quiere que el Gobierno adopte medidas adicionales para abaratar la cesta de la compra. Su propuesta, temporal y extraordinaria, consiste en bonificar en un 14,4% el precio de una cesta de 20 productos alimentarios básicos, al estilo de como se aplicó el descuento en el carburante. Los precios de los alimentos subieron un 15,4% en enero.

Feiióo renuncia a modificar la doctrina del PP sobre el aborto pese a su giro

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid La dirección del PP resiste las presiones de sectores conservadores sin moverse de la posición que ha fijado Alberto Núñez Feijóo: el apoyo a una ley de plazos. Pero el partido no revisará su ponencia ideológica, que niega que el aborto sea un derecho sino un "fracaso", antes de las elecciones generales. PÁGINA 12

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Bruselas** v cables submarinos. La unidad deberá hacer las infraestructuras más seguras y tejer redes que disuadan de posibles ataques en el contexto de la guerra de Rusia en Ucrania. La célula estará dirigida por el teniente general alemán retirado Hans-Werner Wiermann y tratará de coordinar a la industria, el sector privado y los equipos de seguridad y defensa de los países, según anunció ayer el secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg. "El sabotaje de los conductos Nord Stream nos han recordado a todos las vulnerabilidades a las que nos enfrentamos", argumentó el máximo responsable de la Alianza Atlántica.

También la Comisión Europea trabaja para reforzar sus directivas sobre infraestructuras vitales para protegerlas de riesgos de seguridad, ataques terroristas o desastres naturales. Bruselas ha pedido a los países miembros que revisen sus instalaciones estratégicas. El sabotaje al gasoducto que cruza el Báltico desveló la vulnerabilidad de la maraña de cables y tuberías que se cruzan en el suelo de este mar.

El Barça pagó 1,4 millones al vicepresidente de los árbitros

Enríquez Negreira no acreditó ante Hacienda los trabajos realizados

JESÚS GARCÍA, **Barcelona** La Fiscalía investiga los pagos por valor de 1,4 millones de euros que hizo el FC Barcelona a José María Enríquez Negreira entre 2016 y 2018, mientras ejercía como vicepresidente del Comité Técnico de Árbitros (CTA).

La investigación empezó a partir de una inspección de Hacienda a la empresa Dasnil, propiedad del que fue dirigente de los colegiados, según adelantó la Cadena SER y confirmó este periódico. Los pagos se realizaron durante el mandato de Josep Maria Barto-

meu, aunque fuentes consultadas los amplían a las últimas dos décadas. El Barça reconoció que encargó "informes técnicos" sobre arbitraje a Enríquez Negreira, pero Hacienda sostiene que no se han acreditado los trabajos efectuados. PÁGINAS 32 Y 33



RAIMON, EN LOS 60 AÑOS DE 'AL VENT'. El cantautor valenciano lanzó en 1963 el tema que se volvió un himno antifranquista. Era "una canción de existencia, sin intenciones políticas ni sociales", recuerda el artista, de 82 años, en la foto en la exposición sobre su carrera que se abre hoy en Xàtiva. / MòNICA TORRES PÁGINA 28

Leer sin límites es poder ver todos los artículos sobre las violencias machistas



EL PAÍS

Educación se enfrenta a ocho autonomías por las repeticiones de curso

IGNACIO ZAFRA, Valencia Ocho comunidades autónomas elaboraron normativas que contradicen lo establecido en la lev educativa, la Lomloe, para dar más margen a los equipos de profesores al decidir una repetición de curso y quitar peso al número de suspensos. El Ministerio de Educación apuesta por dialogar, pero está dispuesto a llevar a las comunidades a los tribunales: va lo ha hecho contra Madrid, que persiste en el desafío, y Castilla-La Mancha, que ha rectificado. También ha corregido la norma Murcia, tras ser advertida por Educación. Andalucía se alinea con Madrid en su rechazo al criterio del ministerio, que negocia cambios con Galicia, País Vasco, Extremadura y Aragón. Página 21